

Be an ACE! tai gal · ida

県立直江津中等教育学校 H30 学校だより No. 9

平成 30 年 6 月 29 日(金) 発行

4年生海外研修オリエンテーションを実施

6月19日(火)に4年生は海外研修のオリエンテーションを行いました。旅行社の担当者が海

外研修に向けた基本的な心構えから説明をしました。「海外では、質問をして何も答えない相手に対してどう感じるか。 日本ではよくある場面かもしれませんが、海外では『この人は何を考えているか分からない。気味が悪い。』と思われてしまいます。」と話し、自分の気持ちをはっきりと伝えることの大切さを訴えました。

この話以降、4年生の研修態度が積極的になり、受け答えがはっきりとしてきました。早くも海外研修に対する意識の向上が感じられました。本校の特長である海外研修を充実させるため、今後も4年生は海外研修に向けての学習を積み重ねていきます。



前期健康講座開催

6月19日(火)の午後、大体育館において前期課程生徒を対象とした健康講座が実施されました。講師は株式会社明治の担当者です。講師は数々の日本代表スポーツチームの栄養面をサポートしてきた経験を生かした説明をしてくださいました。

生徒たちは、食への感謝、食の大切さを学び、健康な食生活への関心を高めていました。学校でも継続的に食育を行っていきますので、ご家庭の皆様のご協力をお願いします。

オープンスクールがありました

6月26日(火)は、保護者対象のオープンスクールがあり、 60名以上の保護者の皆様が来校しました。2限から6限の授業 を自由に参観できるオープンスクールは毎年行われ、保護者の皆 様が直接に授業や生徒の様子をみることができるいい機会となっ ています。

生徒たちは、いつも通りの積極的な態度で授業に取り組みました。保護者の皆様から寄せられた感想用紙には、「集中するとき



と意見交換するときの切り替えができている」「意欲的な発言がすばらしい」という賞賛の声がありました。本県教育の重要課題である学力の向上のため、「主体的・対話的で深い学び」ができるように、教員が意識して授業を展開していきます。

前期地区大会壮行式

6月26日(火)のオープンスクールの6限後に前期課程地区大会の壮行式がありました。保護者の皆さんも大勢参観してくださいました。ユニフォーム姿の選手たちが整列し、各部が大会に向けての意気込みを発表しました。各部の代表が集まり選手宣誓をした後、前期生全員による応援を行いました。前期生全員の応援を受け、選手たちは決意を新たにしていました。

限られた時間の中ですが一生懸命に取り組んできた部活動の成果を十分に発揮してくれることを 願っています。保護者の皆様の応援をよろしくお願いします。

上越市PTA連合会川西支部球技大会に出場!

6月17日(日)初夏の晴天の下、本校PTAのバレーボールチームと野球チームが元気に「上越市PTA連合会川西支部球技大会」に出場しました。

直江津中学校体育館を会場に、女子バレーボールが行われ、本校PTAのバレーボールチームは練習の成果を生かして大健闘しました。結果は3位入賞という素晴らしいものでした。

男子野球チームは直江津中学校グラウンドを会場に2試合を行って、こちらも1勝1敗と大健闘。5位入賞を果たしました。大きな怪我もなく、保護者と教員が一緒になって楽しみ、親睦を深めることができました。今後もPTA活動にご協力をお願いします。



今年も民踊流し練習がスタート

夏の風物詩、直江津祇園祭の民踊流しが7月28日(土)に行われます。本校は2年前から生徒、保護者、同窓会員、教職員がチームを作って民踊流しに参加しています。本番に向けた第1回

民踊流し練習会が6月7日(木)にありました。今年も民踊の講師には、同窓会員でもある地元民踊保存会「波路会」の方に来ていただきました。生徒や教職員が練習場所の選択南22教室に集合し、民踊の調べの中で楽しみながら練習しました。今後も以下の通り、練習が計画されています。保護者対象の夜間練習は7月11日

(水)の19:00から本校大体育館で行われます。民踊流しの参加受付期間は過ぎましたが、まだ参加申込を受け付けます。学級担任に申し込みください。多くの生徒、保護者の皆さんに参加していただきたいと思います。



日	時間帯	練習場所	参加対象
7/5 (木)	放課後 15:50~16:20	選択南22教室	1~5年生
7/9 (月)	$8:45\sim9:35$	体育館	1年生
7/11(水)	19:00~20:00	体育館	保護者
7/19 (木)	放課後 15:50~16:20	選択南22教室	1~5年生

本校体験入学に大勢の小学生が参加

6月23日(土)、来年度の本校入学に向けた体験入学・学校説明会が本校で開催されました。 来年度本校に入学を考えている小学校6年生と保護者が大勢参加してくれました。生徒会の生徒から6年生に向けた学校説明のスライド上映があり、児童も関心を示していました。その後、体験入学に生き生きと参加する姿がありました。体験授業をサポートしてくれた2年生の態度も素晴らしかったと思います。来年度入学する仲間を楽しみにしています。

今後の主な日程

- 7月 1日(日)英語検定二次
 - 2日(月) 4、5年生三者面談(6日まで)
 - 3日(火)前期地区各種大会(4日まで)
 - 4日(水)カウンセラー来校日(午後)
 - 5日(木) クラブ フッ化物洗口 民踊流し練習(15:50)
 - 6日(金) 糸魚川地区PTA懇親会 妙高地区PTA茶話会
 - 7日(土)数学検定
 - 9日(月)2年生マナー講座

